



LO QUE más sorprende del nuevo agandalle de Alejandro "Alito" Moreno en el PRI es que todavía haya gente que se sorprenda de sus atracos políticos. Muy a su estilo, el campechano aprobó una reforma a modo de los estatutos tricolores, que le permitirá extender su mandato más allá de 2024.

EL PROPIO Moreno se había comprometido con los líderes priistas con los que se reunió en junio, a que concluiría su mandato en agosto de 2023 tal y como estaba previsto. Le creyeron... y los traicionó. Con el albazo que dio en el Consejo Político Nacional, "Alito" ya puede extender su mandato y, por lo tanto, controlar al partido, disponer de sus millonarios recursos y, sobre todo, repartir candidaturas, negociar alianzas y, por qué no, una que otra derrota. EL DIRIGENTE del PRI se defiende diciendo que fue una decisión de 458 integrantes del máximo órgano tricolor. Lo que no dice es que su integración se hizo nombrando a incondicionales y dejando de lado a la mayoría de sus críticos, como sucedió con el hidalguense Omar Fayad, al que le inventaron que debía ;cuotas de militante! No es por echarle limón a la herida, pero Layda Sansores podría recordar

EN LO QUE va del gobierno de **López Obrador**, ya son dos los embajadores mexicanos expulsados de los países en los que estaban acreditados. Y a un tercero ni siquiera lo aceptaron por impresentable.

a los priistas: "¡Se los dije!".

PRIMERO, en **Bolivia** fue declarada non grata la embajadora **María Teresa Mercado**; en **Panamá** rechazaron recibir a **Pedro Salmerón**; y ayer en **Perú** a **Pablo Monroy** lo mandaron de regreso a casa. Y todo porque la política exterior de Estado se convirtió en la política de caprichos y berrinches de un solo hombre (ya saben quién). ¿Y el canciller **Marcelo Ebrard**? Desayunando sapos sin hacer caras.

QUIENES sí saben de asuntos de seguridad advierten que difícilmente puede ser coincidencia que el **Ejército** capturara al hermano de **"El Mencho"** justamente ahora que el **Cártel Jalisco Nueva Generación** secuestró al coronel **José Isidro Grimaldo Muñoz**.

LO QUE está por verse, dicen, es si se trata de una estrategia de ajedrez para intercambiar piezas de alto valor... o si se trata de una represalia de los mílitares por lo sucedido a su compañero de armas. Sea lo que sea, es claro que la decisión de la captura no pasó por Palacio Nacional, pues fue algo diseñado y operado directamente por la Secretaría de la Defensa Nacional. ENTRE las filas que encabeza Luis Cresencio Sandoval hay gran molestia por lo sucedido al coronel desaparecido. A ver si el Presidente no sale con que hay que soltar "al señor Oseguera".

YA SE SABÍA que cuando va a un bautizo, quiere ser el niño; si va a una boda, quiere ser el novio; pero ahora que intentaron matar a un periodista, resulta que el Presidente... jes la víctima!